

478/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Moser, Freundinnen und Freunde haben am 14. März 2000 unter der Nr. 489/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Flugverkehr in Österreich“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 bis 17:

Da diese Fragen keinen Gegenstand der Vollziehung meines Ressorts betreffen, verweise ich auf die Beantwortung der gleichlautenden Anfrage Nr.490/3 durch den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie.

Zu 18:

Aus der Sicht des Bundesministeriums für Landesverteidigung ist festzustellen, daß eine allfällige Zunahme von Flugbewegungen in diesem Raum jedenfalls nicht auf gesteigerte militärische Aktivitäten zurückzuführen sind.

Zu 19:

Die Ausbaumaßnahmen des Flughafens Linz/Hörsching erfolgten in erster Linie im Interesse einer Erhöhung der Sicherheit der Luftfahrt. Eine Stationierung von sog. Abfangjägern ist nicht vorgesehen.